
 
♿ Barrierearme Kurzfassung (leicht verständlich)  

 
Hilfe bei Vaterschaft, Sorgerecht und Unterhalt  
 
Das Jugendamt Dessau-Roßlau hilft Eltern, wenn:  
 
• der Vater nicht bekannt ist oder nicht anerkannt hat  
• ein Elternteil allein für das Kind sorgt  
• es um Unterhalt für das Kind geht  
 

Unsere Hilfe:  
 
• Wir beraten Sie zu Unterhalt und Vaterschaft  
• Wir beurkunden wichtige Erklärungen (z. B. Vaterschaft, Sorge, Unterhalt)  
• Wir vertreten Ihr Kind vor Gericht (Beistand)  
• Wir stellen ein Negativattest aus (wenn die Mutter das alleinige Sorgerecht hat)  
 

Was brauchen Sie?  
 
• Ausweise und Geburtsurkunden  
• Bei ausländischen Eltern: Aufenthaltstitel  
• Mutterpass (wenn das Kind noch nicht geboren ist oder Geburtsnachweis des Kindes)  
• Telefonnummer für Rückfragen  
 

So erreichen Sie uns:  
 

E-Mail: beistandschaft@dessau-rosslau.de 

Bitte schicken Sie Ihre Unterlagen als Anlage im PDF-Format mit. 


